

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezado por los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana, respectivamente, reconoció a *Yocastia De Jesús Arámbales*, quien se graduó de Doctora en Medicina, alcanzando el lauro académico de Magna Cum-Laude, con un índice de 94.3, la más alta calificación en la recién pasada graduación del 14 de junio realizada por la Universidad Autónoma de Santo Domingo.



Momentos en que el Consejo Directivo reconoce a la doctora Yocastia De Jesús Arámbales.

El doctor Mejía, quien tuvo a cargo las palabras de reconocimiento a favor de la doctora De Jesús Arámbales, dijo que el Consejo Directivo de la Facultad se siente orgulloso de que una de sus estudiantes haya sido la graduanda con el más alto honor en la pasada graduación, lo cual se convierte en un ejemplo a imitar por los miles de estudiantes de las distintas carreras de Ciencias de la Salud.

De su lado, Yocastia, quien por haber alcanzado el índice académico más alto, pronunció el discurso de agradecimiento en nombre de sus compañeros en la ceremonia de graduación, agradeció a las autoridades de la FCS la distinción hecha, y dijo seguir en la mejor disposición de seguir colaborando con su Facultad.

Escrito por Rafael Paez

Sábado 27 de Junio de 2015 08:50 - Última actualización Sábado 27 de Junio de 2015 09:03

